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TERCERA ENTREGA
Jueves 11 de Noviembre de 2004. 

Programas de Opinión de Radio

Emisora: Radio Ya
Programa: Contacto 600
Conduce: Denis Schwartz
Tema: Declaraciones de Daniel Ortega acerca de las Reformas de la Asamblea y elecciones municipales
Daniel Ortega informó que anoche sostuvo una reunión con los representantes del FSLN en la Asamblea 
Nacional y otros “compañeros”, para terminar de abordar el tema del paquete de Reformas que se están 
discutiendo en la Asamblea. Agregó que llegaron a la conclusión que sí hay que continuar con las reformas 
que tienen que ver con la ratificación por parte de la Asamblea de los ministros y embajadores, que no 
solamente es necesario, sino urgente para la sanidad del país y fortalecimiento de la democracia que la 
Asamblea, tenga la potestad de ratificar a los ministros y embajadores que nombre el Presidente, pero que 
también la Asamblea en consulta con la ciudadanía y diferentes sectores de la sociedad, tenga la potestad 
de mandatar la destitución de esos ministros, cuando no estén cumpliendo con sus funciones. 
Según Ortega en Granada se puede sospechar de un fraude electoral por parte del APRE y de la gente del 
Gobierno, porque generalmente es una constante que siempre los candidatos a alcaldes y vicealcaldes 
reciban más votos que los candidatos a concejales y en los resultados preliminares en esa ciudad se refleja 
lo contrario.

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Sorpresivo de las Nueve
Conduce: Roy Florez
Tema: Pronunciamiento del PLC acerca de los fondos utilizados en al campaña electoral del 2001
El PLC informa a la opinión pública nacional e internacional que en cumplimiento de la Ley Electoral, 
normativa y demás resoluciones conexas, rindió cuenta de los fondos utilizados durante la campaña 
electoral del 2001 tanto al CSE como a la CGR.

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Sorpresivo de las Nueve
Conduce: Roy Flores
Tema: Comunicado del Comité de Defensa de los Derechos Humanos y Justicia de Arnoldo Alemán
Rechazan las informaciones aparecidas en La Prensa, relacionadas con la confiscación efectuada en 
Estados Unidos por carecer de fundamentos y ser mal intencionadas. 

NOTICIAS DE TV

+El Consejo Departamental de Chontales decidió favorecer al FSLN con la Alcaldía de Santo Tomás y al 
PLC con la Alcaldía de Cuapa. (TV Noticias, Canal 2)
+Herty Lewites expresó que lo primero que debe de hacer Nicho Marenco como alcalde, es adquirir unas 
doscientas manzanas, para atender a familias que viven en lugares inseguros o que carecen de viviendas. 
Añadió que deja muchos proyectos por ejecutar en la Alcaldía de Managua. (100% Noticias)
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+Daniel Ortega calificó de animales y cobardes a Enrique Quiñónez y Luis Mora, porque están manipulando 
el asesinato de la periodista Bravo de una forma burda. Por su parte Quiñónez respondió a ese comentario 
diciendo que si a Ortega se le menciona el caso de Zoilamerica no hablaría con la vehemencia con la que 
lo hace, además que lo calificativos empleados por Ortega no le molestan, porque él si es el animal y 
aberrado sexual. (Noticias 12, Canal 12)
+El diputado Miguel López afirmó que la alcaldía de Granada le pertenece al APRE, pero que el CSE está 
actuando un poco lenta, para dilucidar la situación. (Noticias 12, Canal 12)
+Periodistas protestaron frente a las instalaciones de la Fiscalía, demandando se investigue el asesinato de 
la periodista María José Bravo. El Fiscal Julio Centeno aseguró que ya están trabajando en el caso y no 
quedará impune. (Noticias 12, Canal 12)
+El Cardenal Miguel Obando informó que recibió una visita de cortesía por parte del Secretario de la 
Presidencia, Ernesto Leal, para ponerse a la orden en su nuevo cargo y mantener una comunicación fluida.
(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)
+Edwin Castro comentó que ya están hablando de la confirmación de la Junta Directiva de la Asamblea 
Nacional para el próximo año, pero todavía no se ha llegado a ningún acuerdo, pero posiblemente se 
propongan a tres diputados sandinistas, tres liberales y uno de las bancadas menores. (Telediario, Canal 
10)
+Wilfredo Navarro dijo que el PLC plantea la necesidad que la nueva Junta Directiva de la Asamblea 
Nacional sea representativa de las bancadas existentes y proponen que esté compuesta por tres diputados 
liberales, tres sandinistas y uno de la bancada Azul y Blanco. Navarro espera que después del día quince 
de éste mes acelerar las negociaciones sobre ese tema. (Telediario, Canal 10)


